



Heimat- und Volkstrachtenverein e. V. Karlstadt a. Main

Der Heimat- und Volkstrachtenverein Karlstadt trauert um sein aktives Mitglied

Uschi Sauer

die im Alter von nur 57 Jahren nach langer Krankheit, aber dennoch für uns alle unerwartet, am 14. März 2014 von uns gegangen ist.

Die Ehefrau unseres langjährigen 1. und 2. Vorsitzenden Herbert Sauer trat unserem Verein im Jahr 1986 bei und war von Anfang an aktives Mitglied.

Uschi Sauer war insgesamt 17 Jahre für die Jugendarbeit im Verein zuständig. Bereits 1988 wurde sie zur 2. Jugendleiterin gewählt und war ab 1999 bis 2005 als 1. Jugendleiterin tätig.

Den Posten der 1. Vortänzerin bekleidete sie von 2000 bis 2003.

Ihre Hilfsbereitschaft, die sie bei allen Veranstaltungen des Verein immer wieder unter Beweis stellte, ihre Kameradschaft und ihre freundliche Art allen Mitgliedern gegenüber werden wir schmerzlich vermissen.

Wir werden unsere Uschi nie vergessen.

Im Namen der Vorstandschaft und aller Mitglieder

Christian Knaus

1. Vorsitzender